

# Outils Perrin

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Produits](#) / [Outillage à main](#)

## Triple innovation

La société Perrin fait évoluer sa gamme en redessinant et améliorant des outils pour les espaces verts et le jardin. Ce travail de conception s'est récemment concrétisé à travers une bêche, une pelle et un râteau.

La première innovation est la bêche coupe-racine Caïman, un outil dont les côtés affûtés comportent chacun une denture progressive capable de trancher le bois avec efficacité. La lame possède également en bout une encoche de centrage qui permet de faciliter le blocage des racines et un rebord de 25 mm en partie haute afin de pouvoir maximaliser l'effort de poussée. Cette bêche est disponible avec un manche en bois (droit, béquille), un manche en fibre trimatière (béquille) et en mixte bois acier (forme YD)

Le deuxième est la pelle en aluminium trempée Stronglite avec manche en peuplier dont le poids total est inférieur à 1 kg, ce qui permet de diminuer d'une tonne l'effort à fournir sur une heure de travail selon l'argumentaire de la marque. Cette pelle à col-de-cygne, destinée à transvaser terre, gravier, sable, etc. possède une lame de 27 cm de largeur avec rebord pour faire pression avec le pied.

La troisième est le râteau réversible à double fonction dont la tête en nylon renforcé de fibre de verre comporte d'un côté des dents courbes et espacées d'une longueur de 7 cm pour un usage standard, et de l'autre des dents droites et resserrées d'une longueur de 2 cm pour gratter et effectuer un ratissage fin. Deux références sont proposées avec une version 325 mm à 12/22 dents et une version 445 mm à 22/30 dents.

